

Rf. ORB-PAE-TOS TO2030159

Tostador Orbeago TO 2030/ 600W/ Plata



26,62 €
Incluido (IVA 21%)

TOSTADORA HORIZONTAL TO 2030

Imagina una tostadora que redefine la eficiencia y la versatilidad. La tostadora horizontal TO 2030, con su elegante acabado en acero inoxidable, es más que un simple electrodoméstico de cocina. Es una declaración de estilo y funcionalidad.

La tostadora cuenta con tres resistencias de cuarzo, lo que garantiza una mayor eficacia en menor tiempo. Esta característica es realmente lo que distingue a esta tostadora de otras en el mercado. Las resistencias de cuarzo son conocidas por su eficiencia y rapidez para calentar y tostar el pan. A diferencia de las resistencias tradicionales, las resistencias de cuarzo se calientan mucho más rápido, lo que significa que puedes tener tu tostada lista en menos tiempo. Esto es especialmente útil durante las mañanas ocupadas cuando cada minuto cuenta.

Además, las resistencias de cuarzo distribuyen el calor de manera más uniforme, lo que resulta en un tostado más consistente. No importa qué tipo de pan estés tostando, puedes esperar resultados perfectos cada vez. Pero eso no es todo. Las tres resistencias de cuarzo en esta tostadora también contribuyen a su eficiencia energética. A pesar de su alta potencia y rendimiento, la tostadora no consume mucha energía, lo que la hace amigable con el medio ambiente y con tu bolsillo.

La tostadora ofrece seis posiciones de tueste, lo que te permite ajustar el nivel de dorado a tu gusto. Ya sea que prefieras tu tostada ligeramente dorada o bien tostada, esta tostadora puede satisfacer tus preferencias. Una de las características más destacadas de esta tostadora es su capacidad para tostar cualquier tipo de pan. Ya sea pan de molde, pan integral, pan de centeno o incluso bagels, esta tostadora puede manejarlo todo. Esto la convierte en una opción versátil para cualquier hogar.

La tostadora también cuenta con una bandeja recogemigas, lo que facilita su limpieza. No tendrás que preocuparte por las migas que caen al fondo de la tostadora, ya que la bandeja recogemigas las atrapa todas. La tostadora tiene un botón de encendido/apagado, lo que te permite controlar su funcionamiento de manera sencilla. Además, cuenta con un temporizador con señal acústica que te avisa cuando tu tostada está lista. Así, puedes continuar con tus tareas sin tener que vigilar constantemente la tostadora.

Cuenta con un recoge cables en la base, lo que ayuda a mantener tu encimera ordenada y libre de cables sueltos. Además, con una potencia de 1000 W, esta tostadora es capaz de tostar tu pan de manera rápida y eficiente.

Con sus múltiples características y su elegante diseño en acero inoxidable, es una valiosa herramienta para cualquier cocina. ¡Nunca más tendrás que conformarte con una tostada menos que perfecta!

Especificaciones

6 posiciones de tueste. Permite tostar cualquier tipo de pan. Botón encendido/apagado. Bandeja recoge migas. Temporizador con señal acústica. Rejilla de calentamiento. Recogecables. Potencia: 600 W. Cuerpo de acero inoxidable. Dimensiones: 42 x 30,6 x 9,2 cm Tensión: 230 V – 50 Hz.

** Esta Ficha es de carácter INFORMATIVO y carece de calidad contractual, los precios, existencias y referencias puede variar en el momento de formalizarlo en Pedido.

*** La Garantía y Soporte de productos están establecidas y gestionadas por cada fabricante y marca.